



Liebe Freundinnen und Freunde des Handballs in Mössingen,

Es ist Zwischenrundenzeit – scheinbar eine ruhige Phase im HIM. Doch der erste Blick trägt gewaltig: Die Jugendteams spielen Qualifikationsrunde um Qualifikationsrunde und zeigten dabei hervorragende Leistungen. Der heutige Newsletter beschäftigt sich aber einzig mit dem Aktiven-Bereich, genauer gesagt mit dem **neuen Trainergespann im Damenbereich: Wir können Vollzug melden und heißen Sabine Wagner und Jürgen Ulmer sehr herzlich im *Handball in Mössingen* willkommen**. Alle Informationen rund um das neue Trainer(innen)-Gespann sowie die endlich wieder vollzogene Meldung der zweiten Frauenmannschaft folgen mit diesem Newsletter.

Viel Spaß beim Lesen von Newsletter 35 wünschen

Die Handballerinnen und Handballer aus dem HIM



Mara Petschel und die Frauen 1 freuen sich auf die neuen Kommando-Geber

Frauenhandball im HIM mit neuem Trainerteam Jürgen Ulmer/Sabine Wagner!



Sabine Wagner (Frauen 2 und Co-Trainerin Frauen 1), Jochen Neutz (Sportlicher Leiter) sowie Jürgen Ulmer (Trainer Frauen 1) werden ab sofort die Geschicke der Mössinger Damen leiten.

Nach dem Abschied von Trainergespann Georg Lorch/Lena Michl und dem verpassten Aufstieg in die Württembergliga hat die Sportvereinigung Mössingen mit einer sehr positiven Nachricht aufzuwarten: Mit Jürgen Ulmer wurde ein hervorragender Trainer für die kommende Runde verpflichtet – der B-Lizenz-Inhaber war letzte Runde ohne aktive Mannschaft, führte aber in früheren Jahren den TV Rottenburg bis in die Oberliga. „Jürgen ist seit Jahren in Mössingen ein bekanntes Gesicht. Auch wenn wir ihn bisher nur als

Gegner kennen, gegen den wir in vielen Lokalderbys Schlachten geschlagen haben, war uns immer klar, dass er ein absoluter Handballexperte ist, dessen Handschrift man seinen Teams immer angesehen hat“ so stellvertretender Abteilungsleiter Florian Seidel. Die Zusage von Ulmer liegt der Sportvereinigung schon seit einigen Wochen vor und galt unabhängig vom Ausgang der Relegationsspiele. Im HIM freut man sich auf die Zusammenarbeit mit dem neuen Trainer: „Wir haben hier im Frauenhandball in Mössingen noch Einiges vor, aus den Jugendlichen kommen in den nächsten Jahren immer wieder Talente in den Aktivenbereich. Daher war es uns wichtig ein Trainerteam zu installieren, das langfristig arbeiten kann und möchte. Ulmer und Wagner sind für uns die Idealbesetzung!“ – so der sportliche Leiter der Frauen, Jochen Neutz.

Frauen 2: Sabine Wagner gestaltet den Neuaufbau des Perspektivteams

Nachdem man vor drei Jahren leider die zweite Frauenmannschaft zurückziehen musste, ist in der kommenden Runde nun wieder ein 2. Damenteam in Mössingen am Start: In der untersten Klasse wird das Team dabei von Sabine Wagner trainiert. Mit der ehemaligen National-spielerin konnte eine menschlich wie sportlich großartige Trainerin (wieder) nach Mössingen geholt werden – vor fünf Jahren hatte sie sich bereits für die Frauen 1 verantwortlich gezeichnet. Sie agiert in einer Doppel-



Linda Thumm wird von der tragenden Säule der Frauen 1 zur Mitgestalterin unserer wiedererstarkten Frauen 2 -Mannschaft

funktion, nämlich auch als Co-Trainerin der Frauen 1. Ziel wird es sein, aus den Damen 2 eine Art Durchlauferhitzer zu machen –junge, talentierte Spielerinnen sollen in der Mannschaft an die Frauen 1 herangeführt werden, doch das ist nicht alles: Auch routinierte Spielerinnen der Frauen 1, denen der Aufwand in der Landesliga zu hoch geworden ist, werden mit von der Partie sein, sie sollen den Jugendspielerinnen den einen oder anderen Tipp und außerdem Selbstvertrauen mitgeben. Als Zugpferd wird sich hierbei Linda Thumm zeigen, die als Mössinger Eigengewächs und Spielerin mit von der Partie ist – sie und die B - Lizenz-Inhaberin Wagner kennen sich seit der Zusammenarbeit in der Frauen 1 und sind ein harmonisches Team.

Der HIM ist stolz auf diese kompetenten Neuzugänge

Mit diesem Trainerteam zeigt sich der HIM deutlich als nachhaltiger Standort für den Frauenhandball, nach der nicht-erwarteten Teilnahme an der Relegation dieses Jahr werden die Ziele indes nicht sofort nach oben korrigiert. „Die Frauen 1 sind immer noch in einer Aufbau-Phase, die Frauen 2 sowieso – und mit Jürgen Ulmer und Sabine Wagner ist die Sportvereinigung in der nächsten Runde hervorragend aufgestellt“, äußert sich Jochen Neutz sehr zufrieden mit der derzeitigen Entwicklung im HIM Frauenbereich.

Relegationsimpressionen

